



Informationen des Gemeinderates

Chlauslauf 2019 – Streckenbewilligung

Für die Durchführung des Chlauslaufes vom Samstag, 7. Dezember 2019 wird dem Tennis- und Squashclub Rohrdorferberg die dazu notwendige Streckenführungs-Bewilligung erteilt.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Regionalpolizei hat im vergangenen Jahr in Niederrohrdorf insgesamt 29 Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Im Vorjahr waren es 41. Mit einer durchschnittlichen Übertretungsquote von 9.3 % sieht das Gesamtergebnis gut aus. Von den 7'185 mit dem herkömmlichen Messgeräte gemessenen Fahrzeugen, mussten 666 Halter gebüsst werden. Nach wie vor eine erhöhte Übertretungsrate weist die Bremgartenstrasse mit einer einmal gemessenen Höchstgeschwindigkeit von 76 km/h, die Holzrüti im Innerortsbereich mit einer Höchstgeschwindigkeit von 86 km/h sowie die Hiltibergstrasse mit einer Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h auf. Diszipliniert gefahren wurde in den beiden Tempo-30-Zonen der Loonstrasse sowie der Loorenstrasse, wo keine Bussen ausgesprochen werden mussten. Die Regionalpolizei Rohrdorferberg wurde beauftragt, nach wie vor regelmässig Geschwindigkeitskontrollen und Durchfahrtskontrollen durchzuführen. Auf die Schul- und Kindergartenbereiche ist ein spezielles Augenmerk zu werfen.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Mätzener Lilian, Wohnhausumbau Hof Dobegg